
LA CR IX

DE SAINT-GILLES

N° 108 - mai 2012

« Vous tous, marchez sous la croix et criez : "Toulouse"
C'est pour la croix que nous avons tout laissé,
pour que Toulouse soit toujours protégée du Ciel »

Raymond de Saint-Gilles

Une prière en famille

Au cours du mois de mai, la dévotion à la Sainte Vierge nous invite à développer un esprit surnaturel. Notre vie sur terre conduit naturellement nos âmes à considérer les événements de manière trop humaine, c'est-à-dire en oubliant facilement de se demander ce que Dieu pense lui-même de la situation dans laquelle nous vivons ou de la décision que nous avons à prendre. Au contraire, si nous avons une plus grande piété, nous chercherions à comprendre les événements comme Dieu les entend. Cela aurait forcément des conséquences sur notre manière d'agir. Les dons du Saint-Esprit que nous avons reçus à la Confirmation et dont la fête de la Pentecôte nous rappelle les bienfaits, ont ce but : nous faire comprendre et aimer ce que Dieu enseigne.

Au cours de ce troisième trimestre différentes occasions nous seront données de développer cet esprit surnaturel. Je pense spécialement à la croisade du rosaire qui se termine ce mois-ci, à la Pentecôte. La situation de l'Église réclame nos prières. Notre participation à cette prière commune de tous les fidèles de la Tradition à travers le monde, comme une prière en famille, a pour fondement et en même temps est l'expression de notre esprit de foi. La prière ne consiste pas dans un « bras de fer » avec le bon Dieu pour lui imposer ce que nous voulons. La prière a pour but de demander les grâces dont nous avons besoin pour que « [la] volonté [de Dieu] soit faite sur la terre comme au ciel ». Prier pour satisfaire les demandes de Notre-Dame à Fatima et pour que la crise dans l'Église se résorbe le plus rapidement possible, c'est bien-là un minimum que réclame le véritable « sensus fidei ». Mépriser les moyens que Dieu donne pour transmettre sa grâce relève de l'orgueil.

Quelque soit l'issue de la crise actuelle, nous devons demander les grâces de Foi pour que chacun puisse tenir son rôle, celui voulu par Dieu

sur chacun de nous. Nous ne sommes pas l'autorité, mais nous devons prier pour que Dieu aide ceux qui détiennent les fonctions d'autorité à tenir leur rôle et à prendre les décisions qu'il convient de prendre pour résoudre la crise.

Dieu peut faire des miracles, certes, mais avant d'en réaliser, il demande que nous remplissions notre devoir d'état. Il veut premièrement que nous employions les moyens qu'Il met habituellement à notre disposition. Le premier miracle que Dieu opère alors, avant tout autre, est celui de donner une puissance surnaturelle aux actions que les hommes entreprennent en son Nom. Par la grâce, les actions humaines ont des effets surhumains. Comme l'enseigne Notre-Seigneur lui-même à ses Apôtres, la Foi peut déplacer les montagnes. L'exemple de Ste Jeanne d'Arc le montre : une jeune fille simple, sans connaissance militaire, qui mène une armée jusqu'à la victoire pour sacrer le Roi, il y a là un véritable miracle. Mais si cette demoiselle n'avait pas prié et n'avait pas humainement agi dans cette intention, le miracle n'aurait pas eu lieu. Le miracle réside dans le lien divinement disproportionné qui existe entre la cause et son effet. C'était le cas de David contre Goliath, de la victoire de Judith ou des autres saintes femmes de l'Ancien Testament. Ce fut également le cas entre le « Fiat » de la Sainte Vierge et la Rédemption qui découle de son acceptation.

Nous pouvons toujours nous plaindre des maux présents, si nous ne donnons pas la possibilité à la grâce de se répandre dans les âmes faute d'avoir pris le temps et les moyens de prier pour que la Providence les accorde, nous ne pourrions que continuer à subir ces mêmes maux. Venez donc prier en participant au pèlerinage de Chartres. En pleine période électorale, vous en profiterez pour prier pour la France. C'est le meilleur mot d'ordre que nous puissions donner.

Abbé Philippe BRUNET

« *Mais priez mes enfants, mon Fils se laisse toucher !* » _____

par le Père Marie-Antoine de Lavour

« Priez ! Priez ! » nous dit notre Mère du ciel, et elle nous apprend elle-même à réciter le saint Rosaire, compose les prières les plus admirables et les plus agréables au Cœur de Dieu et à son propre cœur.

En parlant ainsi et en agissant ainsi, Marie-Immaculée est l'écho fidèle de Jésus son divin Fils. Ce doux Sauveur ne résumait-il pas les enseignements de son Évangile dans ce seul mot : Priez ! Et n'enseignait-il pas lui-même ses Apôtres à prier ?

C'est que notre Mère du Ciel, à qui notre âme a coûté tant de douleurs, ne peut la voir périr, et elle sait que la prière est nécessaire à notre âme autant que la respiration l'est à notre corps. Oui, la prière est le principe vital, l'essence même de la vie spirituelle, c'est le moyen unique donné par Dieu à l'homme pour s'unir à lui, principe et source de toute vie.

C'est la chaîne d'or qui unit la terre au ciel. Si cette chaîne d'or se brise, la terre s'engloutit dans les abîmes et n'y a plus que les horreurs de l'enfer.

Tous les bienheureux qui sont dans le ciel n'y sont que parce qu'ils ont prié, et tous les malheureux qui sont en enfer n'y sont que parce qu'ils ont négligé la prière.

L'importance, la nécessité, la facilité, l'efficacité de la prière, n'ont pas besoin d'être démontrées, elles découlent de la nature même de l'homme et de Dieu. Qu'est-ce que l'homme ? C'est celui qui n'est rien, qui n'a rien par lui-même, ni dans l'ordre temporel, ni dans l'ordre spirituel. Qu'est-ce que Dieu ? C'est celui qui est tout et possède tout.

L'homme étant la créature de Dieu, son enfant bien-aimé, il est évident que Dieu qui est père par excellence, lui donnera tout ce dont il a besoin. Mais l'homme peut-il se plaindre si Dieu exige la prière comme indispensable et unique condition de ses dons ? Ne comprend-il pas que c'est un honneur pour lui de coopérer, au moins par cet acte libre, à son propre bonheur, et de se distinguer ainsi de tous les êtres qui l'entourent et qui ne lui sont inférieurs que parce qu'ils ne peuvent pas prier ? C'est-à-dire faire acte d'intelligence en comprenant que tout vient de Dieu, acte de volonté libre en le lui demandant, et acte d'amour et de reconnaissance filiale en le remerciant ? C'est en ce sens que l'on peut dire

que la prière est « tout l'homme ». C'est pour la prière qu'il est créé, comme l'oiseau l'est pour voler et le poisson pour nager. La prière, en effet, lui est aussi naturelle et aussi facile. Dès qu'il souffre, il crie Mon Dieu ! Mon Dieu !

La prière est non seulement le caractère distinctif de l'homme, mais elle est aussi la mesure de sa grandeur morale, la mesure de l'élévation de son intelligence et de la bonté de son cœur. L'homme, en effet s'élève à proportion qu'il prie, et il se dégrade à proportion qu'il abandonne la prière : ceci est de rigueur mathématique et s'applique aux familles et aux nations comme aux individus. Le vernis extérieur que peuvent donner une éducation plus ou moins brillante et une civilisation plus ou moins avancée n'y change rien. L'homme qui ne prie pas a beau se croire et se dire savant, intelligent, bien élevé, et même le paraître au dehors, il peut tromper les hommes, mais non le Seigneur. Devant lui et devant les anges du ciel, il n'est en réalité qu'un être vil et qu'un monstre dans la création, car dans la création chaque être remplit son rôle, et lui ne le remplit pas. Aussi, ne soyez pas surpris si cet être déclassé et hors de sa vocation n'a pas un instant de vrai bonheur, de véritable paix et de véritable consolation. « La paix et le bonheur sont la tranquillité de l'ordre », dit St Augustin.

Devenons donc saintement passionnés pour la prière. Faisons de la prière une habitude, un besoin, une nourriture de chaque instant. Respirons sans cesse du côté du ciel, allons chercher l'air pur et divin qui seul dilate l'âme, en renouvelle les forces et en purifie les faiblesses. La prière vocale est utile et sainte, mais la prière mentale, l'élévation du cœur, est la prière par excellence. Ce n'est pas avec les lèvres qu'il faut prier, dit St Bernard, c'est avec le cœur.

Le corps ne peut pas toujours prier, mais le cœur peut et doit toujours le faire : son amour pour Dieu est une prière. Dieu, avant tout, regarde le cœur, il est si bon qu'il entend et exauce les désirs du cœur avant même que le cœur les exprime.

(...)

C'est bien dans ce but que la Vierge-Immaculée a choisi le Rosaire pour nous enseigner à prier.

Père Marie-Antoine de Lavour

In *Le Lis Immaculé*, édition du Pech
25 rue de la Concorde – 31000 Toulouse

Lettre pour la mémoire

En 2007, la statue pèlerine de Notre Dame de Fatima parcourt la France en s'arrêtant une seule journée, dans les églises et chapelles de la Tradition.

À Toulouse notre chapelle du Férétra, dédié à Notre Dame, a eu l'insigne honneur et le privilège de la recevoir justement le samedi 13 octobre 2007, jour anniversaire de sa dernière apparition à Fatima et du grand miracle du soleil le samedi 13 octobre 1917.

La statue de Notre Dame fut installée à la place d'honneur, à droite du chœur, non loin de la première des six grandes verrières qui éclairent la chapelle. Après 17h, pendant la conférence du Père Jean, capucin d'Aurenque, à l'extérieur de la chapelle, une colombe vint s'écraser sur le vitrage situé au-dessus de la statue, et retomba étourdie. Mais elle revint et se précipita de nouveau contre le verre. Apparemment elle ne le voyait pas et croyait pouvoir arriver jusqu'à la statue de Notre Dame de Fatima pour l'honorer de sa présence en volant autour d'elle et en venant se poser à ses pieds. La colombe paraissait furieuse, se rejetait inlassablement sur le vitrage et retombait meurtrie.

Ce phénomène dura une dizaine de minutes, alors que depuis une trentaine d'années où notre chapelle a été ré-ouverte au culte, pas un oiseau n'a jamais frôlé ses verrières. Et depuis ce 13 octobre 2007 aucun autre oiseau ne les a frôlés.

Le lendemain, dimanche, à la sortie de la grande messe, nous reparlions de ce fait merveilleux avec notre prieur d'alors, M. l'abbé de La Rocque : « Ce n'est pas un miracle, nous dit-il, c'est un signe. »

La route mondiale de la statue de Notre Dame de Fatima a été parsemée du « signe de la colombe ». Notre Dame a accordé ce « prodige » aux lieux où elle a voulu rendre plus visible sa maternelle protection. Parfois les colombes qui venaient vénérer la statue ont été remplacées par un animal plus caractéristique des pays traversés : les moutons (ils font penser à l'agneau pascal), les éléphants (animal porteur d'une forte symbolique matriarcale). En 1957, Monsieur le Chanoine Bartas écrivait qu'il connaissait déjà plus de cinquante « manifestations miraculeuses de colombes » tout au long de cette route.

Notre Dame de Fatima, par sa visite à notre chapelle au jour anniversaire du grand miracle du soleil, accompagnée du « signe de la colombe » a voulu bien marquer son approbation de la Tradition et de l'œuvre de Mgr Lefebvre. Car, si Notre Dame avait pensé que la Tradition ne fait plus partie de l'Église depuis le Concile, on peut croire qu'elle n'aurait pas accompagné son passage du « signe de la colombe ».

Il aurait été dommage et incorrect de laisser retomber dans l'oubli ce « signe » que Notre Dame a voulu nous donner dont nous devons, au contraire, la remercier de tout notre cœur.

René BENOIST DE SAINT ANGE

Dimanche 17 juin 2012 à Gragnague

Le prieuré Saint-Dominique fête son **10^{ème} anniversaire**

avec l'école Saint Jean Bosco et sa **grande Kermesse**

Tir à la carabine, pancarte, véhicules militaires, animations, "massacre", ...
Baderie, brocants, grillades, buffets, boissons...

PROGRAMME

10h30: messe solennelle	17h: tirage de la tombola.
12h: apéritif et repas - nombreux stands : buffet, grillades, boissons, ... - possibilité de plateaux repas (infos ci-dessous)	Premier lot : voyage de 3 jours en Europe pour 2 personnes
14h: ouverture des stands de jeux et de vente	18h : grand spectacle équestre
	19h30 : grillades offertes

avec la participation des écuries du Centaure et leur **grand Spectacle Equestre**

Réservation des plateaux repas avant le 10 juin auprès de Madame Philippeau (05 61 35 86 78)
Renseignements au 05 61 74 27 93
Prieuré St Dominique, 2245 avenue des platanes, 31380 Gragnague

DIMANCHE 17 JUIN 2012 GRANDE KERMESSSE à Gragnague

Le prieuré St Dominique et l'école Saint Jean Bosco fêtent le 10^{ème} ANNIVERSAIRE de son installation à Gragnague. Ils vous invitent au GRAND SPECTACLE ÉQUESTRE présenté par les écuries du Centaure et les élèves de l'école St-Joseph-des-Carmes.

programme :

10h30: messe solennelle

12h15: apéritif et repas

- nombreux stands : buffet, grillades, boissons, ...

- possibilité de plateaux repas :

réserve des plateaux repas à midi

avant le 10 juin auprès de

Madame Philippeau (05 61 35 86 78)

14h: ouverture des stands de jeux

17h tirage de la tombola.

1^{er} lot : VOYAGE DE 3 JOURS dans une ville d'Europe pour 2 personnes

18h : grand spectacle équestre

19h30 : repas d'anniversaire offert par le prieuré
(grillades et buffet)

LES PRÊTRES DU TITANIC

Voici un siècle se déroulait une des plus grandes tragédies de l'histoire des paquebots de croisière : le naufrage du Titanic, que l'on croyait insubmersible. Trois prêtres se trouvaient à l'intérieur du bateau qui, par leur comportement édifièrent les témoins et acteurs de ce drame. **Jouzas Montvila**, âgé de 27 ans, lituanien, était monté à bord à Southampton (GB) avec un billet de seconde classe. Il allait aux États-Unis pour s'occuper de l'importante communauté de compatriotes en Amérique du Nord. Il avait été **expulsé de Lituanie par les Russes**, qui à l'époque étaient les représentants de la puissance dominante, ayant découvert qu'il menait son apostolat parmi les Ukrainiens catholiques. Le bénédictin, **Benedikt Peruschitz**, âgé de 41 ans, allemand, voyageait également en seconde classe. Sa destination était l'Abbaye de Saint Jean à Colledgeville, Minnesota, **où il devait être intégré comme professeur**. Selon les témoins, il passa ses derniers moments de vie en faisant réciter le Rosaire à un groupe de passagers, bien que d'autres, peut-être ne croyant pas encore à ce qui allait arriver, se moquaient d'eux.

Thomas Roussel Davids Byles, 42 ans, provenait d'une famille de l'aristocratie anglaise et était le fils d'un pasteur congrégationaliste (ndt une des églises protestantes anglaises née dans la seconde partie du XVIème siècle sous l'impulsion du théologien Robert Browne). Il s'était fait anglican alors qu'il étudiait à Oxford. En 1894 il s'était converti au catholicisme et il avait été ordonné prêtre en 1902. Comme ses deux autres compagnons il était monté à bord du Titanic à Southampton et voyageait en seconde classe. Il était attendu à New-York **pour marier son frère**. Il célébra deux messes le jour du naufrage, une pour les passagers de seconde et une autre pour ceux de troisième. Pour ces derniers, des immigrants en provenance de nombreux pays, il fit un prêche en anglais et en français, et lors de la même messe, le Père Peruschitz le fit en allemand et en hongrois. Quand l'on sut que le navire avait heurté un iceberg, **il laissa la seconde classe et descendit en troisième classe où il entendit quelques personnes en confessions**.

Les témoins qui ont survécu à la tragédie ont rappelé ensuite **qu'aux trois prêtres qui étaient en train d'encourager les passagers et de prier sur les différents ponts du navire, avaient été offert une place dans les chaloupes de sauvetage, et qu'ils avaient tous les trois refusé**. Ils coulèrent avec le Titanic et leurs corps ne furent

jamais retrouvés.

LES JOURS QUI SUIVENT UNE RETRAITE

Le démon aime bien s'acharner sur une personne qui sort d'une retraite fervente et qui a été toute heureuse d'y prendre de bonnes résolutions. Il essaye de la faire chuter le plus vite possible afin que, découragée, elle abandonne aussitôt le combat qu'elle avait prévu de mener.

À sœur Marie de la Trinité qui lui confiait la ferveur dont elle se sentait remplie au sortir d'une retraite, sainte Thérèse de l'Enfant Jésus répliqua : « *Prenez garde à vous! J'ai toujours remarqué que l'enfer est déchainé contre une âme qui sort de retraite. Les démons s'unissent pour nous faire tomber dès nos premiers pas, afin de nous décourager. En effet, une fois tombées, nous disons : « Comment pourrais-je tenir mes résolutions, puisque, dès à présent, j'y ai manqué? » Si nous raisonnons ainsi, les démons sont vainqueurs. Il faut donc, chaque fois qu'ils nous renverseront, nous relever sans étonnement et dire à Notre-Seigneur humblement : « S'ils m'ont fait tomber, je ne suis pas vaincue : me voilà encore debout, prête à recommencer le combat pour votre amour. » Alors, Notre-Seigneur, touché par votre bonne volonté, sera lui-même votre force. »*

VATICAN II EN QUESTION

"Dans une réponse à une étude de Fernando Ocariz qui portait sur l'autorité doctrinale du concile Vatican II, M. l'abbé Jean-Michel Gleize de la FSSPX a établi une liste des éléments de ce concile qui sont considérés comme inacceptables par la FSSPX :

"Sur quatre points au moins, les enseignements du concile Vatican II sont tellement en contradiction logique avec les déclarations du magistère traditionnel antérieur qu'il est impossible de les interpréter dans la ligne des autres enseignements déjà contenus dans les documents antérieurs du magistère de l'Église. [...] Ces quatre points sont les suivants.

"La doctrine de la liberté religieuse, telle qu'elle est exprimée au n. 2 de la déclaration 'Dignitatis humanae', contredit les enseignements de Grégoire XVI dans 'Mirari vos' et ceux de Pie IX dans 'Quanta cura', ainsi que ceux de Léon XIII dans 'Immortale Dei' et ceux de Pie XI dans 'Quas primas'.

"La doctrine de l'Église, telle qu'elle est exprimée au n. 8 de la constitution 'Lumen gentium', contredit les enseignements de Pie XII dans 'Mystici corporis' et dans 'Humani generis'.

"La doctrine relative à l'œcuménisme, telle qu'elle est exprimée au n. 8 de 'Lumen gentium' et au n. 3 du décret 'Unitatis redintegratio', contredit les enseignements de

Pie IX dans les propositions 16 et 17 du 'Syllabus', ceux de Léon XIII dans 'Satis cognitum' et ceux de Pie XI dans 'Mortalium animos'.

"La doctrine de la collégialité, telle qu'elle est exprimée au n. 22 de la constitution 'Lumen gentium', y compris le n. 3 de la 'Nota prævia', contredit les enseignements du concile Vatican I sur l'unicité du sujet du pouvoir suprême dans l'Église et la constitution 'Pater aternus'".

M. L'abbé Gleize a participé à la discussion doctrinale entre la FSSPX et les autorités romaines et c'est également le cas de Mgr Ocáriz.

HUMOUR

Un accident de voiture se produisit dans une petite ville. Une foule entoura la victime, empêchant un reporter de s'approcher suffisamment pour la voir. Il lui vint une idée: « Je suis le père de la victime, cria-t-il : laissez-moi passer! »

La foule le laissa passer ; il put atteindre la scène de l'accident, pour découvrir, à sa grande confusion, que la victime était un âne.

PAILLETTE D'OR

Les grandes victoires morales aux heures décisives ne s'improvisent pas. Elles sont le fruit d'une multitude de petites victoires obtenues dans le détail de la vie de chaque jour.

ABBE GASTON COURTOIS

LES SLOGANS TROMPEURS

Certains slogans trompeurs (avec toujours un peu de vrai) sont des armes redoutables dont le démon se sert pour nous tromper et retarder notre route. En voici quelques uns:

- *N'exagères pas tes pénitences, tu vas y laisser ta santé. Dieu n'en demande pas tant!*

- *Ne prie pas trop longtemps : tu deviendrais un mystique déconnecté du monde réel.*

- *Tu n'as pas le temps de prier. Tu as bien trop de choses à faire. Et puis, tu n'es pas un contemplatif!*

- *Ne sois pas trop bon : il ne faut quand même pas être poire!*

- *Tes colères sont légitimes. Elles prouvent que tu as du caractère!*

- *Tu retombes toujours dans les mêmes fautes ; à quoi bon lutter ? à quoi bon te confesser ?*

- *Les autres chrétiens, même les prêtres, ne sont pas meilleurs que toi. Ils ont plein de défauts. Alors pourquoi lutter contre les tiens ?*

- *À trop voir tes fautes et à lutter contre elles, tu vas devenir pessimiste et rabat-joie.*

- *À trop obéir, on perd toute personnalité, on devient mouton de panurge.*

Chapitre « Saints Anges Gardiens »

10 bonnes raisons d'inscrire vos enfants !

1. « Laissez venir à Moi les petits enfants ! »
2. **Prie !** La prière des enfants touche le cœur de Notre Dame et de son Fils : « mais priez mes enfants ... ! »
3. 600^e anniversaire de Ste Jeanne d'Arc : occasion unique de prier pour la France qui en a tant besoin !
4. Prier pour l'Église !
5. **Communie !** de belles cérémonies, une préparation par la prière et les sacrifices pour des communions ferventes.
6. **Sacrifie toi !** Des efforts adaptés aux enfants, la générosité des enfants est belle, facilitée par l'atmosphère d'un pèlerinage bien encadré!
7. **Sois Apôtre !** Faire venir neveux, nièces, filleuls, voisins, amis qui n'ont pas la chance des bonnes écoles ou qui sont isolés.
8. Marquer vos enfants par de grands et beaux moments de ferveur dans une saine amitié : pour l'année, pour leur vie d'adolescent puis d'adulte.
9. Permettre aux parents de faire le pèlerinage, ou de se retrouver avec une maison moins lourde, disponibles pour les petits ou les grands, ou leur conjoint.
10. Les enfants qui ont déjà participé veulent tous revenir !

Parrainage des enfants

Pour permettre à un plus grand nombre d'enfants de participer au pèlerinage de Chartres, comme l'an dernier, les personnes qui ne peuvent pas marcher, peuvent cependant parrainer l'un ou plusieurs enfants. Ceux-ci marcheront et prieront pour leurs bienfaiteurs et à leurs intentions au cours de la marche.

Adressez vos dons à :
École Saint Jean Bosco
'Pour le Chapitre Enfants'
14 rue des Artistes
31200 Toulouse

Chèque à l'ordre de « AEP École Saint Jean Bosco »

26, 27 & 28 mai 2012
Pèlerinage
de Chartres à Orléans
en l'honneur du 600^{ème} anniversaire de la
naissance de Ste Jeanne d'Arc

Inscrivez-vous
et venez nombreux

Voyage en car :
M. François RUSSO,
05 61 13 85 17

Chapitre des enfants :
M. Nicolas de LEDINGHEN,
05 61 73 09 37

Un car est organisé pour se rendre le lundi
de Pentecôte à Orléans.

Renseignements et inscriptions auprès de
M. l'abbé BRUNET 05 61 74 27 93

Départ : 5h15/ retour : vers minuit
A/R au départ du prieuré : 50 €

LES SAINTS

ANGES GARDIENS

Une autre manière de faire un bon pèlerinage.

Le chapitre enfants de la région (chapitre « les saints anges gardiens ») recherche des jeunes filles (à partir de 15 ans) et des mamans pour aider à l'encadrement pendant le pèlerinage de Chartres. Outre la participation à la prière et aux chants, en plus du bénéfice d'un vrai pèlerinage, il s'agit d'assister les enfants pour les repas et les goûters ainsi que pour les multiples besoins matériels, du lever au coucher ! Aucun enfant ne reste seul au pèlerinage, il faut 2 personnes par groupe de 10 enfants. Merci aux âmes généreuses et dévouées.

Vous pouvez proposer votre aide auprès de
M. ou Mme de LEDINGHEN
05 61 73 09 37

Procession de la
FÊTE-DIEU 2012
Dimanche 10 juin
à 16h30
Place Saint- Etienne



10h30 Messe Solennelle à la chapelle du Férétra
16h30 Procession du Saint Sacrement
dans les rues de Toulouse

Voyage à Écône
28, 29 et 30 juin 2012

Ordination sacerdotale
de M. l'abbé Jean-Marie LEBOURG

Un car est organisé pour assister aux ordinations sacerdotales à Écône le 29 juin prochain. Vous pouvez vous inscrire dès maintenant.

Départ : jeudi 28 juin
Retour : samedi 30 juin

Prix :
Transport A/R et demi-pension en hôtel ***
195 € en chambre double
245 € en chambre simple
ou
Possibilité de réserver pour
le trajet en car seulement

Inscriptions AVANT le 27 mai
auprès de Monsieur NAVARRO
05 61 24 18 72

Paiement à l'inscription S.V.P.
Chèque à l'ordre de :
« FSSPX - Prieuré Saint-Dominique »

ÉPHÉMÉRIDES DU MOIS DE MAI 2012

MOIS CONSACRÉ À LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE

	Notre-Dame du Férétra TOULOUSE	Prieuré St Dominique GRAGNAGUE	Chapelle du Sacré-Cœur CASTRES
mardi 1^{er} mai Saint Joseph Artisan	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mercredi 2 mai St Athanase, évêque et docteur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse 19h30 : Écriture Sainte	11h30 messe basse	
jeudi 3 mai de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
vendredi 4 mai Ste Monique, veuve <i>1^{er} vendredi du mois</i>	17h30 : Heure Sainte & confessions 18h30 : messe chantée		17h30 confessions 18h messe basse
samedi 5 mai St Pie V, pape et confesseur <i>1^{er} samedi du mois</i>	15h : permanence du prêtre (abbé Brunet) 17h Office du Rosaire 17h30 : messe basse		17h30 confessions 18h messe basse
dimanche 6 mai 4 ^{ème} dimanche après Pâques	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 7 mai St Stanislas, évêque et martyr	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 8 mai de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
mercredi 9 mai St Grégoire de Naziance, évêque	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
jeudi 10 mai St Antonin, évêque	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
vendredi 11 mai St Philippe et St Jacques le mineur, apôtres	17h30 : confessions 18h30 : messe basse 19h15 : réunion du Tiers-Ordre	11h30 messe basse	
samedi 12 mai Sts Nérée, Achille, Domitille (vierge) et Pancrace, martyrs	15h : permanence du prêtre (abbé de Lassus) 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
dimanche 13 mai 5 ^{ème} dimanche après Pâques	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 14 mai Lundi des Rogations, de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 15 mai Mardi des Rogations, St Jean Baptiste de la Salle, confesseur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mercredi 16 mai Vigile de l'Ascension	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
jeudi 17 mai Ascension de Notre Seigneur	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
Vendredi 18 mai St Venant, martyr	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
samedi 19 mai St Pierre Célestin, pape et confesseur	15h : permanence du prêtre (abbé Fernandez) 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
dimanche 20 mai Dimanche dans l'octave de l'Ascension	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 21 mai de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		

mardi 22 mai de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mercredi 23 mai de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse 19h15 : Histoire de l'Église	11h30 messe basse	
jeudi 24 mai de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
vendredi 25 mai St Pierre Canisius, confesseur et docteur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
Pèlerinage de Chartres les 26, 27 et 28 mai			
samedi 26 mai Vigile de la Pentecôte	<i>Pas de permanence à 15h</i> 17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
dimanche 27 mai Pentecôte	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 28 mai Lundi de la Pentecôte	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 29 mai Mardi de la Pentecôte	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mercredi 30 mai Mercredi des Quatre-Temps	17h30 : confessions 18h30 : messe basse 19h30 : Écriture Sainte	11h30 messe basse	
jeudi 31 mai Jeudi de la Pentecôte	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
vendredi 1^{er} juin Vendredi des Quatre-Temps <i>1^{er} vendredi du mois</i>	17h30 : Heure Sainte & confessions 18h30 : messe chantée		17h30 confessions 18h messe basse
samedi 2 juin Samedi des Quatre-Temps <i>1^{er} samedi du mois</i>	15h : permanence du prêtre (abbé Brunet) 17h Office du Rosaire 17h30 : messe basse		17h30 confessions 18h messe basse
dimanche 3 juin Fête de la Très Sainte Trinité	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée

Samedi 19 mai
Après-midi travaux au Prieuré
à 15 h
Renseignements :
Vianney Levesque
06 01 86 67 26
Venir avec une remorque,
si vous en avez une !

Carnet paroissial

Baptêmes :
Casilda ADIVEZE, le 21 avril
à Toulouse
Charlotte GIOAN, le 21 avril
à Toulouse

Dimanche 8 juillet
1^{ère} messe de
M. l'abbé Lebourg
à la chapelle ND du Férétra
10h30 grand'Messe célébrée par
M. l'abbé Jean-Marie Lebourg
et suivie de la bénédiction du
nouveau prêtre

Après la messe, un **vin**
d'honneur sera offert sur le
parvis de la chapelle.

Un **repas paroissial**, organisé par
la famille et le Prieuré, sera servi
à 13h30 à la salle des fêtes de
Castelmaurou.
S'inscrire auprès de
Mme Lebourg avant le 10 juin :
05 61 09 94 01

Les dates à retenir
* **26, 27, 28 mai** : pèlerinage de Chartres à Orléans
* **10 juin** : procession de la Fête-Dieu dans les rues de Toulouse
* **17 juin** : Kermesse au Prieuré pour fêter les 10 ans de l'installation à Gragnague
* **28, 29 & 30 juin** : Voyage à Écône pour les Ordinations sacerdotales
* **8 juillet** : 1^{ère} messe de M. l'abbé Jean-Marie LEBOURG à la chapelle ND du Férétra et repas paroissial à la salle des fêtes de Castelmaurou (sur inscription).

Prieuré saint Dominique
2245 av. des Platanes
31380 GRAGNAGUE
tél. : 05 61 74 27 93

N.D. du Férétra
Place saint Roch
TOULOUSE
tél. : 05 61 55 42 88

Chapelle du Sacré-Coeur
24 rue Mahuziès
81100 CASTRES
tél. : 05 63 72 15 66

École Saint-Jean Bosco
14 rue des Artistes
31200 Toulouse
tél. : 05 61 57 32 50